



## COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

### INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora que cada vez se van levantando las cuarentenas y que prontamente comenzaremos a reunirnos nuevamente en la Eucaristía Comunitaria, es que nos planteamos seguir entregando estos subsidios para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

### VENGAN A LA BODA MT 22,4

#### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD



FRANCESCO

**Fratelli Tutti**  
sulla fraternità  
e l'amicizia sociale



En estos días el Papa Francisco firmó su tercera Encíclica que tituló **“Fratelli Tutti”** que nos habla sobre la fraternidad y amistad social, es una larga reflexión en tiempos de pandemia en donde quedó de manifiesto la necesidad de cambio de estructuras sociales que nos ayuden a ser más y mejores hermanos unos con otros, nos invita a tener una relación social con sabor a Evangelio, que nos ayude a crecer como seres humanos. Esta Encíclica nos llega justo en tiempos que como país nos queremos proponer un nuevo pacto social que apunte a una convivencia fraterna entre todos, para que hechos de violencia sucedidos en los últimos días, en que un joven fue empujado por la fuerza policial, tirándolo al río sin dar asistencia en el momento. Hecho que como cristianos no podemos aceptar y que necesitamos cambiar para hacer de nuestro país un lugar de encuentro fraterno.



## SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Mateo 22, 1-14**

*Jesús tomó de nuevo la palabra y les habló usando parábolas.*

*El reino de los cielos se parece a un rey que celebraba la boda de su hijo. Envió a sus sirvientes para llamar a los invitados a la boda, pero éstos no quisieron ir. Entonces envió a otros sirvientes encargándoles que dijeran a los invitados: Tengo el banquete preparado, mis mejores animales ya han sido degollados y todo está a punto; vengan a la boda. Pero ellos se desentendieron: uno se fue a su campo, el otro a su negocio; otros agarraron a los sirvientes, los maltrataron y los mataron.*



*El rey se indignó y, enviando sus tropas, acabó con aquellos asesinos e incendió su ciudad. Después dijo a sus sirvientes: El banquete nupcial está preparado, pero los invitados no se lo merecían. Vayan a los cruces de caminos y a cuantos encuentren invitenlos a la boda. Salieron los sirvientes a los caminos y reunieron a cuantos encontraron, malos y buenos. El salón se llenó de convidados.*

*Cuando el rey entró para ver a los invitados, observó a uno que no llevaba traje apropiado. Le dijo: Amigo, ¿cómo has entrado sin traje apropiado? Él enmudeció. Entonces el rey mandó a los guardias: Átenlo de pies y manos y échelo fuera, a las tinieblas. Allí será el llanto y el crujir de dientes. Porque son muchos los invitados, pero pocos los elegidos.*

### Reflexión

Jesús nos quiere mostrar en un lenguaje sencillo el sentido de fiesta que tiene el seguimiento, son imágenes que todos se pueden sentir incluido, puesto que todos en alguno momento hemos participado de una boda. El ejemplo es simple el Reino es una Boda a la cual todos estamos invitados, pero no todos respondemos del mismo modo a la invitación, muchas veces nos llenamos de cosas, situaciones, gentes, que no nos hacen ser libres para recibir la invitación. Es por eso por lo que en la parábola fue necesario salir al cruce de caminos y dejar entrar a todos los que quieren ser parte de la fiesta del Reino. Pero algunos que entran solo a curiosear, es decir que no están dispuestos a celebrar, a esos también Jesús cuestiona, pues tampoco serán testigos del sentido de fiesta que tiene el seguimiento y construcción del Reino. Jesús nos quiere a nosotros en su fiesta, pero dispuestos a darlo todo por el Reino.

### Preguntas para la Reflexión

¿Cuál es mi respuesta sincera a la invitación que me hace Jesús? ¿Cuáles son mis principales excusas para no ir la fiesta del seguimiento de Jesús? ¿Me siento contento en el seguimiento de Jesús?



### TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

Al momento de compartir el fruto de la oración, es bueno disponernos como comunidad a compartir lo que cada uno trae, es bueno que en cada encuentro cada uno traiga algo para compartir, y juntándolos se puede dar el misterio de la multiplicación...

Una vez que cada uno ha compartido lo que la lectura le deja, es bueno poder dejar reflejado en un papel el compromiso de esta semana, sintiendo de que modo le quiero responder a la invitación que Jesús me hace en el seguimiento y en el ser constructores del Reino aquí y hora.

Para el cierre del momento de compartir te puede ayudar la canción "Canto para el que está despierto" [https://www.youtube.com/watch?v=89xZfmCOI1s&list=RD89xZfmCOI1s&start\\_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=89xZfmCOI1s&list=RD89xZfmCOI1s&start_radio=1)

#### Canto pal que está despierto – MUERDO

Oye, tengo que decirte algo. Oye, ponle toda tu atención. En la mano el corazón tengo y en el pecho un hueco, tiemblo cada vez que canto mi verdad si no vine aquí pa esto, di por qué me empuja el viento y esta luz me guía hasta ti.

No voy a hablar del dolor que tengo y que me lo callo, en él encuentro el valor, con él me tomo los tragos, pero y el dolor voló como echa a volar mi canto empapadito en mi voz.

Canto pal que está despierto y pal que nada en su llanto, canto pal que tiene miedo, pero es capaz de enfrentarlo, canto pa bien y pa mal y cantando me levanto, canto por necesidad.

Vamo' tú y yo mi hermano a constuir lo nuevo, vamo' a ponerlo todo boca abajo, vamo' a romper lo negro en mil pedazos, vamo' a comerno' el mundo con los dedos con mucho amor por qué es lo único que tengo yo y estas ganas locas de soltarlo, pa cambiar esta vida de perro, pa vivir el tiempo más humano, vamo' tú y yo mi hermano a construir lo nuevo.

Canto pal que está despierto y pal que nada en su llanto, canto pal que tiene miedo, pero es capaz de enfrentarlo, canto pa bien y pa mal y cantando me levanto, canto por necesidad. Oye, tengo que decirte algo

#### A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María

**Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.**